



# Séjour en Italie (NR du 20 fév)

publié le 01/03/2019 - mis à jour le 18/03/2019



coulonnes-sur-l'autize  
Les collégiens découvrent Rome



Les collégiens du collège Henri Martineau de Coulonnes sur l'Autize ont effectué un voyage scolaire à Rome du 17 au 20 février. Ils ont pu visiter les sites historiques et culturels de la capitale italienne.

Le voyage a été organisé par Mme Béatrice Martin, professeure d'anglais et de sciences politiques, et M. Sébastien Lévy, professeur de géographie.

Les élèves ont pu visiter les sites historiques et culturels de la capitale italienne.

Le voyage a été organisé par Mme Béatrice Martin, professeure d'anglais et de sciences politiques, et M. Sébastien Lévy, professeur de géographie.

Le voyage a été organisé par Mme Béatrice Martin, professeure d'anglais et de sciences politiques, et M. Sébastien Lévy, professeur de géographie.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.